

PLAN TALCA RECICLA

Municipalidad de Talca inició distribución de 40 mil contenedores para reciclaje domiciliario

Coincidió con el Día de la Tierra. Con esta nueva entrega se completará la cobertura de los hogares del área urbana de la capital regional.

TALCA. Con la distribución de 40 mil contenedores de reciclaje domiciliario, iniciada ayer en el sector oriente de la ciudad y que se extenderá durante el año, se alcanzará el 100% de cobertura de los hogares del área urbana de Talca. Con anterioridad ya se habían entregado 40 mil contenedores a otros domicilios. La iniciativa forma parte del Plan Recicla impulsado por la municipalidad de la capital regional y que busca generar el desarrollo de soluciones sostenibles y medidas

relacionadas con el cuidado del medio ambiente. La entrega de ayer, que coincidió además con la conmemoración del Día de la Tierra, abarcó los sectores Jardín del Este, Los Castaños, Comunidad del Valle, San Luis (departamentos) y San Luis (casas). Estos contenedores son financiados por el Gobierno Regional, con una inversión de más de mil 500 millones de pesos, a través de la circular 33. Son fabricados con un 85% de material reciclado y están compuestos por

tres compartimientos de 50 litros de capacidad cada uno. El contenedor amarillo es para plásticos, el verde para vidrios y el azul para papeles y cartones. La iniciativa tiene como principal objetivo que las vecinas y vecinos puedan segregarse los desechos en sus casas a través de tres tipos de envases, y dejarlos para el camión de reciclaje que pasará por sus domicilios.

CIUDAD SUSTENTABLE
 La actividad estuvo encabezada por el alcalde Juan Carlos Díaz, acompañado también por la gobernadora regional, Cristina Bravo, encabezó la distribución de contenedores para el reciclaje domiciliario en Talca.



El propio alcalde Juan Carlos Díaz, acompañado también por la gobernadora regional, Cristina Bravo, encabezó la distribución de contenedores para el reciclaje domiciliario en Talca.



En total son 40 mil los contenedores para reciclaje domiciliario que se empezaron a entregar en la capital regional.



La entrega de ayer que coincidió además con la conmemoración del Día de la Tierra.

zada por el alcalde de Talca, Juan Carlos Díaz, y la gobernadora regional, Cristina Bravo. "El año 2017 cuando nos toca asumir la administración comunal nos propusimos transformar a Talca en una ciudad sustentable. Y es así como hemos ido dando pasos en diferentes direcciones: ordenanzas, eliminación de bolsas plásticas, creación de puntos de reciclaje, transporte eléctrico gratuito para nuestros adultos mayores y decidimos implementar este plan llamado Talca Recicla", señaló el jefe comunal, agradeciendo además el apoyo del Gobierno Regional. "Agradecemos a la gobernadora, Cristina Bravo, porque nos abrió las puertas y nos ha apoyado en la adquisición de 80 mil contenedores para poder recolectar segregadamente en nuestras casas los residuos reciclables. Agradecer, además, a los veinte consejeros regionales que apoyaron esta iniciativa. La idea es seguir trabajando juntos entre las instituciones y con la comunidad", dijo.

regional, Cristina Bravo, indicó que uno de los objetivos de su administración es potenciar la campaña Talca Recicla. "Primero que todo quiero valorar este proyecto que fue presentado por la Municipalidad de Talca, encabezada por el alcalde Juan Carlos Díaz. Para nosotros es muy importante contribuir al cuidado del medio ambiente y el programa Talca Recicla. Es fundamental potenciarlo con recursos desde el Gobierno Regional. Si bien es cierto son recursos de todos los maulinos, para

nosotros junto a los consejeros regionales es fundamental trabajar en equipo con las 30 comunas de la Región del Maule". El Plan Talca Recicla también considera otras acciones como el funcionamiento de siete Centros Municipales de Reciclaje, los que están abiertos de lunes a domingo. Además, la venta de reciclaje en beneficio de Bomberos. Y a ello se suma el servicio de buses eléctricos gratuitos para adultos mayores y personas con movilidad reducida.

CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE
 En tanto, la gobernadora